

TALCAHUANO, Febrero 7 de 1974

Señor
José Roberto Alegría Godoy
Sección Rondizzoni
ISLA QUIRIQUINA.-

QUERIDO AMORCITO:

No sabrás la felicidad que me trajo tu última carta, estaba desesperada de no tener noticias tuyas, me había extrañado mucho de no tener noticias tuyas, desde el 21 de Enero fecha de la última que había recibido. Esto quizás se deba a las nuevas normas impartidas para la correspondencia, la verdad que esta es la cuarta carta que te envío por correo, y estaba un tanto asustada de no tener unas letras de tu parte. Tu comprenderás que esto, es un tanto natural, ya que se puede esperar cualquier cosa. La última tuya tiene fecha 28 de Enero. No sé si será mucho, pero como dices que puedes escribir una carta diaria, yo me conformo que lo hagas dos veces por semana. Escríbeme cariño, no sabrás con las ansias que recibo lo que escribes.

Otra cosa, me alegré saber noticias tuyas, pero a la vez, estoy muy sentida contigo. Te explico: He llegado a dos conclusiones, si no entendiste lo que te mandé a decir en la anterior, o sencillamente, estoy tan estúpida que no sé escribir. Créeme que me dolio, tu respuesta, Te volveré a aclarar el asunto, NO me he quejado de situación económica, porque de cualquier manera me las arreglo, al plantearte el hecho que otros reciben su sueldo estando en la misma situación nuestra, no lo hace "por envidia", sino trato de buscar una explicación, pero como me has censurado en forma tan dura, no me preocuparé más de tu sueldo, ni de las asignaciones familiares. Referente a lo último, creo que tienes toda la razón del mundo, no moveré un dedo. Tampoco, tendrás quejas ni "gemidos" de ninguna clase, a pesar, que desear tu libertad no es ninguna de estas cosas.

Cambiando de tema, te contaré que he estado al tanto de las cosas últimas: Este es el segundo paquete que te envío por intermedio de Cruz Roja, semanalmente, te enviare leche y otros alimentos no perecibles. Ahora va leche Nido y Nestum. La cajita anterior, las niñas que mandaron unas cosas que compraron ellas con su plata, además te habían despachado por Correo carta.

Te contaré amor, que las niñas volvieron al campo, estuvieron un mes conmigo, salimos a pasear estuvieron hasta en la Base porque querían saber donde estaba la Quiriquina, la Patito dijo que la isla parecía un morro, la Lulu no dijo nada. En fin, ellas están conciente que no estás muy lejos, pero aun no logran saber, porque les quitaron al papá. Lo mismo digo yo.

Sabes cariño, he estado pensado con bastante calma, y me gustaría que me digas lo último, si podría tomar un abogado para tu caso, si es necesario hacerlo o qué cosa o pasos a seguir, para tratar de ayudarte en algo, al proponerte lo del Abogado, lo hago porque tengo un dinero ahorrado para este fin. Por favor, quiero que seas franco y me digas si lo hago o no. Esperaré respuesta.

No sabrás viejito, con la ansiedad que esperamos tu libertad, creo que si bien es cierto nos haces falta a todo, quien más me joroba por todo es tu señora madre, todo es censura para mí, como si fuera culpable de que tú estés en semejante situación, tuvimos una discusión bastante ácida, me dolio bastante hacerlo, pero fue necesario, sobretodo por nuestras hijitas. Sé que tú me comprendes y debo respetar los gloriosos 87 años de la mamá ¿Verdad?

Cuéntame, si estás muy aburrido, y cómo podría ayudarte a pasar el aburrimiento, a veces creo que yo como cabeza de pescado, porque tú tienes que darte cuenta que por primera vez, estamos separados, siempre juntos y ojalá que esta separación sea breve porque el tiempo parece elástico, se estira y estira y todavía nada. ¿Hasta cuando? Lo único que espero, que sea pronto y que estemos juntos nuevamente, para recuperar todo este tiempo perdido. Tengo fe y confianza en tí, y sabré esperar, porque comprendo que mientras más tiempo pasa más luego estaremos juntos, para esto si algo puedo hacer dime, que estaré atenta a todo.

Bien amor, a fin de semana iré al campo, no me quedo definitivamente allá, porque me trae un mundo de recuerdos y me pongo algo triste, y no me gusta que me vean con este estado de ánimo, aquí en el puerto trabajo en casa para no tener problemas con el uniforme de las niñas en marzo, y porque estoy cada día pendiente de tus cartas y de las noticias que más parecen rumores, y no los creo, hasta que pueda tenerte junto a nosotros, eso creeré. Perdóname amor, que a veces mis cartas no son muy afortunadas, pero es de acuerdo a mi ánimo, disculpame que en lo sucesivo no pasará. Escríbeme y cuéntame cosas tuyas que para mí todo lo tuyo me interesa. Escríbeme lo más que puedas.

Se me olvidaba, tú estás al tanto que el asunto de arriendo en Las Salinas fracasó, debido a lo informal del dueño de la casa, al respecto, te diré que estoy afanada en buscar algo, y creo que pronto dará resultado, hay muchas posibilidades pero aun, no puedo decidir nada, hasta saber en definitiva con qué sueldo voy a contar para disponer el presupuesto. No es queja esto, es un hecho concreto. Estames.

Otra cosa, dicen que los prisioneros pueden comprar cosas en un supermercado en la isla. Yo no sé, si es tomadura de pelo, o es realidad. Sabes amor, porque no me aclaras esto, y me dices si se puede mandar dinero, si esto es así, es mucho más cómodo para Uds. y para nosotros. Compras lo que te hace falta y quizás más fresco. Contestame Roberto.

Esperaré cartita, y ojalá no venga con rezes y rezongos, me gustan las cartas cariñosas... ya se me pasó el enojo... recibe mentones de cariños y abrazos de todos nosotros.

Un mundo de cariños de tu rucia mañosa... y todo el amor de quien te adora.

No sé, si será más rápido las cartas a domicilio, o tener que retirarlás en el Correo. ¿Qué dices tú?. Te amo mucho, mas y mas.

Betty